Raúl Castro reçoit le ministre des Affaires étrangères de la Corée du Nord



La Havane, 17 mars (RHC).- Le président de Cuba, Raúl Castro, a reçu le ministre des Affaires étrangères de la République Populaire Démocratique de Corée, Ri Su Yong qui effectue une visite officielle à La Havane.

Au cours de l'entretien, ils ont constaté les liens d'amitié, excellents et historiques unissant nos deux pays et ils ont échangé des vues sur des thèmes internationaux d'intérêt commun.

Auparavant, le visiteur s'était entretenu avec son homologue cubain, Bruno Rodríguez.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/49615-raul-castro-recoit-le-ministre-des-affaires-etrangeres-de-la-coree-du-nord$



Radio Habana Cuba